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EXTRAIT 
DU PROCES VERBAL DES DELIBERATIONS PRISES 

 

 PAR LE CONSEIL MUNICIPAL : SEANCE  DU 9 JUILLET 2020 
 

Affiché le 10 juillet 2020 
 

LE CONSEIL MUNICIPAL : 
 

• APPROUVE à l’unanimité le Budget Communal 2020 pouvant se résumer comme suit : 
 

PRESENTATION GENERALE DU BUDGET 2020 
 

FONCTIONNEMENT 

 Dépenses Recettes 

Crédits votés au titre du présent budget 226 196,00 € 56 268,53 € 

Restes à réaliser de l’exercice précédent   

002 Résultat reporté  169 927,47 € 

TOTAL section de fonctionnement 226 196,00 € 226 196,00 € 

INVESTISSEMENT 

 Dépenses Recettes 

Crédits votés au titre du présent budget 54 335,13 € 67 050,00 € 

Restes à réaliser de l’exercice précédent   

001 solde d’exécution section 
investissement reporté 

12 714,87 € 
 

TOTAL section d’investissement 67 050,00 € 67 050,00 € 

 
• DESIGNE à l’unanimité les délégués suivants : 

Syndicat MAVS : Mr GABRIEL Julien et Mme VARNEROT Vanessa (titulaires), Mr GENICOT 

Claude et Mme COLLET Christine (suppléants). 

CNAS : Mme SANTUS Angélique (déléguée des élus) et Mme PERARD Sophie (déléguée 

agent). 

• ACCORDE à l’unanimité les subventions suivantes pour l’année 2019 : 120€ pour l’association 

culturelle et sportive de Charny, 100€ pour l’ADMR des Vallons boisés, 100€ pour le Collège 

Saint-Exupéry de Thierville-sur-Meuse et 100€ pour le Souvenir Français. 

• CREE les commissions communales et nomme les membres comme suit : 

 

Commission embellissement : 

- CROCHET Audrey 

- THIEBAULT Lorraine 

- VARNEROT Vanessa 

- MARECHAL Alain 

- SAUCE Stéphane 

Commission d’appel d’offres : 

-SANTUS Angélique (Maire) 

-MARECHAL Alain 

-SAUCE Stéphane 

-GENICOT Claude 

Commission des travaux : 

- MARECHAL Alain 

- SAUCE Stéphane 

- GENICOT Claude 

- COEREZZA Stéphane 

- GABRIEL Julien 

 

 

Questions diverses : 

➢ Reporte à la prochaine réunion de Conseil la proposition de Mr GUCCIARDI d’acheter 

une parcelle communale. Le Conseil Municipal souhaite prendre le temps de voir sur 

place la parcelle et les possibilités de vente. 

➢ Il souligne les problèmes de raccordements des usagers pour obtenir la fibre. 

 

Le Maire 
Angélique SANTUS 


